

今年1年を振り返ります



○口蹄疫の侵入を阻止しようと消毒ポイントでは、懸命の消毒作業が行われました。



2月 嶋田芳博第2代鹿屋市長就任
○平成22年3月鹿屋市議会定例会本会議で所信表明を行い、今後4年間の基本方針を明らかにしました。

新「鹿屋市」が誕生してから、今年は鹿屋市市制施行5周年を迎える節目の年となりました。2月に嶋田芳博第2代鹿屋市長が就任し、市制施行5周年にまつわる各種行事やイベントが行われました。

そのような中、4月20日に宮崎県で家畜伝染病の口蹄疫が発生。鹿屋市でも口蹄疫の侵入を阻止しようと「かのやばら祭り2010春」をはじめとする多くのイベントを中止するなど様々な対策がとられました。

市民の皆さんの多大なご協力をいただいた結果、口蹄疫の侵入を阻止することはできなかったものの、農家の皆さんのみならず、景気や経済など様々な分野に影響がおよび、多くの傷跡を残しました。

口蹄疫問題にゆれた今年。この1年を写真と年表で振り返ります。

1月

30日	24日	18日	13日	10日	9日	6日	4日	3日
吾平地域成人式	鹿屋市消費生活センター看板掲示	平成22年鹿屋市消防出初式	名物あいら木市祭(10日まで)	平成22年鹿屋市体育協会「けいこ始め式」	平成22年鹿屋市成人式	県内で4年ぶりの大雪	(株)ハイパーソフトと立地協定を締結	鹿屋市長選挙投票日

くしら二十三や市(31日まで)

2月

21日	14日	13日	11日	7日	5日	4日
山下次代鹿屋市長退任	嶋田芳博第2代鹿屋市長初登庁	第52回串良町内一周駅伝大会	平成21年度鹿屋市生涯学習大会	高校生ミュージカル「ヒメとヒコ」ある王の物語(14日まで)	第16回美里あいら	心わくわくウォーキング大会

山宮神社春祭り

3月

20日	14日	5日
「みなの市場」オープン	鹿屋市漁協直販施設	東九州自動車道の曾於弥五郎IC(末吉財部ICが開通)

マツチングフェア2010 in 鹿屋

5月

27日	23日	19日	18日	13日	11日	2日
肝属地区口蹄疫防疫対策協議会を	設置(協議会述べ5回開催)	輝北町上引及び垂水市牛根に	消毒ポイントを設置	(8月11日まで)	えびの市で疑似患者1頭を確認	えびの市で疑似患者2頭を確認

宮崎県非常事態宣言

消毒ポイントの増設

(肝付町新富花牟礼地区)

鹿屋市防災会議

消毒ポイントの移動

(輝北町上引↓霧島市福山町

福山活性化センター前駐車場)

6月

17日	16日	11日	10日	9日	4日	3日	1日
外出自粛を要請	市内各町内会へイベントや	車両消毒槽を設置	福山消毒ポイントに	延期を要請	肝属地区中学校体育大会の	鹿屋市実施本部を設置	平成22年国勢調査

移動搬出制限区域解除

鹿屋市実施本部を設置

福山消毒ポイントを24時間体制へ

えびの市口蹄疫

移動搬出制限区域解除

鹿屋市実施本部を設置

平成22年国勢調査

4月

28日	27日	25日	24日	22日	20日	11日	10日	6日	5日	3日
えびの市で疑似患者4頭を確認	(対策会議述べ12回開催)	鹿屋市口蹄疫防疫対策本部を設置	鹿屋市口蹄疫防疫対策本部の設置	鹿屋市議会議員選挙投票日						

2010くしら桜まつり(4月11日まで)

国道220号鹿屋バイパス

王子(西祇川間4車線化供用開始

旧鹿屋航空基地特別攻撃隊

戦没者追悼式

平成22年度鹿屋体育大学

新入生歓迎会

スペースシャトル

デイスカバリー号打ち上げ

輝北町農業公社

研修生終了式及び受入式

第22回加瀬田ヶ城旗

争奪ゲートボール大会

エアームリアル in かのや

2010(航空ショーほか)

日枝神社畜産まつり

宮崎県都農町で口蹄疫疑似患者

3頭を確認

宮崎県口蹄疫対策本部の設置

県内でいち早くイベントを中止

(かのやばら祭り2010春)

以後多くのイベントを中止

県内でいち早く全農家に

消毒薬を配布(市内1,843戸)



3月 みなと市場オープン
○新鮮な海産物やかのやカンパチなどを販売する漁協直営の「みなと市場」がみなと食堂横にオープンしました。



2月 高校生ミュージカル「ヒメとヒコ」
○大隅地区の高校生と国分中央高校、大島高校の生徒が協力したミュージカルは、観客を感動の渦に巻き込みました。



1月 記録的な大雪
○1月13日から14日にかけて、県内一円で記録的な大雪に見舞われ、市内でも10cm以上の積雪が観測されました。



6月 国勢調査実施本部を設置
○5年に1度の国勢調査。実施本部を設置して円滑に進むように準備を行いました。



5月 肝属地区口蹄疫防疫対策協議会
○2市4町及び農協など関係11団体で組織する肝属地区口蹄疫防疫対策協議会が設置され、口蹄疫侵入阻止のための対策を協議しました。



4月 エアームリアル in かのや 2010
○自衛隊機による編隊飛行などを目当てに、県内外から約64,400人の航空ファンや親子づれで、にぎわいました。